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Некоторые аспекты гармонизации и унификации норм процессуального законодательства в Российской Федерации
В статье рассматриваются проблемные моменты, связанные с попытками максимальной гармонизации и унификации процессуального зако-

нодательства Российской Федерации на современном этапе развития. Рассматривается вопрос о целесообразности принятия единого гражданского 
процессуального кодекса в контексте тенденции к разграничению процессуальных форм. Приводятся доводы в пользу разработки единой основы 
для законодательного регулирования различных типов процессов, но делается общий вывод о принципиальной невозможности принятия единого 
акта.
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Some Aspects of Harmonization and Unification of Provisions of Procedural Laws in the Russian Federation
The article deals with the problematic aspects of harmonization and unification of Russian legal procedure at the modern stage of development, including the 

adoption of a unified civil procedural code in the context of the tendency to differentiate procedural forms. Arguments are given in favor of developing a unified 
basis for legislative regulation of various types of processes, but well as the fundamental impossibility of adopting a single act.
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